

Gres Boyan, Artis Kalteng Selain Pintar Nyanyi Juga Mahir Buat Kreasi Hiasan Dinding

Indra Gunawan - PALANGKARAYA.ARNESSIO.COM

Aug 9, 2023 - 10:10



Gambar: Gres Boyan, Artis Daerah Kalimantan Tengah.

PALANGKA RAYA - Artis Daerah Kalimantan Tengah (Kalteng) ini, selain pintar nyanyi juga dikenal memiliki hobby yang jarang orang lain miliki, yaitu membuat kreasi dari bahan kayu untuk hiasan dinding rumah.

Hobby tersebut memang sudah lama dilakuninya, untuk mengisi waktu senggang saat tidak ada Job untuk nyanyi di atas Panggung hiburan.



"Memang hobby saya suka buat - buat kreasi buah tangan, seperti ini figura hiasan buat dinding ruang tamu," kata Gres Boyan sambil menunjukan figura hasil buah tangannya dirumah nya jalan Tingang kota Palangka Raya.

Hasil karyanya tersebut memiliki Senin tersendiri dan tidak semua orang bisa membuatnya. Bentuk figura arsitik seperti bentuk bunga yang baru mekar dan bentuk wujud pantung manusia serta bentuk seni lainnya, tergantung apabila ada yang memesan karya seninya itu sendiri.

Bahan - bahan untuk membentuk figura itu, bahan utama kayu yang sudah dibentuk papan kemudian dialurkan menggunakan talikur (Seperti tali) untuk membentuk rupa arsitek.

Dalam setiap karya seninya itu, Gres Boyan tidak mematok harga mahal, cukup dengan harga satu Figura 100 ribu rupiah. Dari hasil kreasi seninya tersebut, Gres Boyan bisa menambah pundi - pundi rupiah bagi keluarga nya.

Hasil karya seninya ini sudah banyak yang berminat, selain dari Palangka Raya bahkan hingga luar Kalimantan yang sudah memesan.

"Sudah ada yang pernah beli hasil karya saya ini, dari kota Jogja," ungkap Gres.

Pelantun lagu daerah "Kenangan Indah" ini sangat berharap agar karya seninya ini bisa menjadi UKM yang dapat dikembangkan di kemudian hari, dan perlu perhatian pemerintah khususnya Pemkot Palangka Raya.

Sosok yang dikenal sangat mencintai seni daerahnya, Kalimantan Tengah. Akan merilis album baru diawal bulan depan, dengan nuansa musik Remik Dangdut daerah Kalteng.

"Saya hanya berharap agar masyarakat Kalteng khususnya bisa mencintai produk daerah dan seni daerahnya," harapnya.

Selain itu juga, Gres Boyan akan ikut sebagai salah satu kandidat Bakal Caleg dari salah satu Partai Politik di tanah air dengan daerah pemilihan Kalteng 1.

"Bersama ini saya promosikan, kalau ada yang berminat untuk mengisi acara hiburan ataupun pesta pernikahan, saya siap hadir untuk menghibur kalian semua," ucapnya sambil tersenyum.